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（５）閉会のあいさつ 

【緑町コミュニティ協議会 平田委員長】 

 今日は、お忙しい中を大勢の方に集っていただきまして、

ありがとうございました。いろいろご意見をいただきまし

た。言い足りないとか、こういうことは言うはずだったと

いうことがあったかと思いますが、文書なりでいただけれ

ば、コミセンとしても、市と連携して対応していきたいと

思いますので、これからもいろんなご意見をいただきなが

らやっていきたいと考えています。コミュニティ協議会と

しても、皆さんのご意見でコミセンは動かしていくという

ことは、本当に基本的なことと考えていますので、皆さんから、いろいろなご意見をお寄せ

いただき、それをまた皆さんでこれがいいんじゃないかということを選んでいただきながら、

これからもそういう気持ちでやっていきたいと思います。 

 今日はお忙しい中をたくさんお出でいただきまして、ありがとございました。 

 

【市 長】 

 市報の最新号ができまして、皆さんのお宅に配布され始

めたかと思いますが、シルバー人材センターの皆さんが総

力を上げて、新聞をとっていないお宅にも全戸配布という

ことを昨年から行っています。今回は、特に夏季のいろん

な情報が入っておりますので、ぜひご一読いただきたいと

思います。 

 もう一つは、明日、市役所南側の公園で「むさしの中部

ふれあいまつり」が行われます。特に、今回は「むチュー」という地域通貨が試行されます。

皆さんもぜひこれをご利用いただきたいと思います。これからの展開としては、イベントだ

けではなく、商店街やボランティア活動などに広げたいということですので、ぜひご協力い

ただきたいと思います。 

 さて、今日もたくさんの意見をいただきました。今回は、意見の柱が大きく２つになりま

したが、皆さんの地域は、市役所に最も近い地域ですので、これからも、様々なご意見をい

ただきたいと思います。 

 それぞれの地域のまちづくりはやはり地域の皆さんの力が不可欠です。この地域も大きな

課題がありますが、皆さんの力と智恵をお借りして、市役所も一生懸命やっていきますので、

ぜひとも力を合わせて、いい緑町をこれからもつくっていきましょう。本日は参加いただき

ましてありがとうございました。 
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